
 

Gálatas: La Epístola de la Gracia 
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Lección 23: Pablo se gloria en la cruz de Cristo  

 

Gálatas 6:11 “Mirad con cuán grandes letras os escribo de mi propia mano”. ¿Por qué 

ahora el apóstol Pablo escribe esta Epístola a los gálatas de su propia mano y no a través de los 

amanuenses como en las otras ocasiones? 

Los exegetas dan dos teorías: La primera es que Pablo quería resaltar su necesidad de 

combatir a los legalistas, y que los gálatas  pudieran entender el enorme error que los judaizantes 

querían imponerles, Gálatas 1:7-9.  

La segunda teoría es que se cree que Pablo tenía problemas con la vista, Gálatas 4:13 y 15. 

Pero nos podríamos preguntar ¿Por qué ahora Pablo no echo mano del amanuense? ¿Por qué Pablo 

resalta que se fijen bien en el tamaño de la letra en que está escrita esta Carta? Sin duda alguna 

Pablo quería recalcar el contenido, como lo hacemos ahora en el siglo 21, con mayúsculas, 

“negritas” y subrayado cuando queremos que nuestros lectores pongan atención en lo que estamos 

escribiendo; él lo hizo  “con grandes letras”. 

Gálatas 6:12-13  A los judaizantes les importaba más su seguridad pues tenían temor de ser 

perseguidos, además querían ganar adeptos a su movimiento para ser bien vistos. Estos falsos 

hermanos pretendían que los gálatas se circuncidaran, queriendo agregar este rito a la salvación 

que ya nuestro Señor Jesucristo nos había provisto a través de Su muerte y Su resurrección. 

Gálatas 6:14 Pablo se gloría, es decir, se regocija, no en la carne, sino en la cruz de Cristo, 

por quién el mundo dejó de interesarle a él y él dejó de interesarle al mundo. Eso sucede cuando un 

hombre o una mujer son salvados. De alguna manera la cruz hace división entre los que son del 

mundo y los que son hijos de Dios. La cruz hace una gran separación, de las tinieblas a la luz, de la 

vida a la muerte eterna. 

Ver. 15 “Porque en Cristo Jesús ni la circuncisión vale nada, ni la incircuncisión, sino una 

nueva creación”. 2ª Corintios 5:17 dice: “De modo que si alguno está en Cristo, nueva criatura es; 

las cosas viejas pasaron; he aquí todas son hechas nuevas”. Esta declaración en la Palabra de Dios 

es una de las más importantes para cada persona que habita este planeta. 

Ver. 16 Como resultado de esa salvación tan grande que tenemos a través de nuestro Señor 

Jesucristo, tenemos paz y misericordia de parte de Él, ya que es el Único que nos las otorga, nadie 

más puede hacerlo. Aquí también están incluidos los israelitas que han creído en Jesucristo como el 

Mecías prometido. 

Gálatas 6:17 El apóstol Pablo fue un siervo de Dios que sufrió muchísimo por causa de su 

amor hacía el Señor Jesucristo; golpes, cárcel, humillaciones, etc. y por eso podía decir: “yo traigo 

en mi cuerpo las marcas del Señor Jesús”, como diciendo, yo no necesito la marca de la circuncisión 

para ser salvo. Yo soy salvo por Aquél que dio Su vida por mí en la cruz del calvario.  

Amén 


